
Protokoll: 

Insbesondere eingegangen wird auf folgende Punkte: 

 

Nummer 12: Neubau FGH Horchheim 

Amt 65 ZGM Herr Heinen erklärt, dass derzeit noch keine belastbare Aussage hinsichtlich eines 

Fertigstellungstermins getroffen werden kann.  

EB 67 Herr Stracke informiert über die Planungen zur Sanierung einer abgängigen Stützmauer. Die 

Planungen zur Gestaltung des Außenbereiches sowie der verkehrlichen Andienung des Geländes 

werden derzeit zwischen Amt 66 / Amt 66 SVB und EB 67 abgestimmt. 

 

Nummer 16: Neubau Kita Horchheimer Höhe 

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Bohn erklärt Herr Heinen, dass der Niederschrift eine Information 

beigefügt wird, ob das Bistum zwischenzeitlich die Fördermittel an die Stadt Koblenz überwiesen hat. 

Nach Auskunft von Amt 50 habe eine entsprechende Überweisung zwischenzeitlich stattgefunden. 

 

Nummer 21: Neubau Kita “St. Servatius“, Güls 

Amt 65 ZGM Herr Heinen informiert, dass derzeit der Ankauf der Grundstücke, die sich noch nicht im 

Eigentum der Stadt Koblenz befinden, an der benachbarten Fläche zur Grundschule Güls vorbereitet 

wird.   

 

 

 

Nummer 25: Herrichtung Speisesaal und Terrasse, Kita „Rappelkiste“ Güls 

Amt 65 ZGM Herr Heinen informiert, dass die Herrichtung bzw. Platzierung des Speisesaales und der 

Küche mit der Leitung der Kindertagesstätte im Vorfeld abgestimmt worden seien. 

 

Nummer 43: Neugestaltung Schulhof Grundschule Horchheim 

Amt 65 ZGM stimmt die Baumaßnahme derzeit mit EB 67 ab. 

Ende 2025 wird mit dem Abschluss der Baumaßnahme gerechnet. 

 

 

 

Nummer 85: Fahrradparkhaus Hauptbahnhof 



Auf Nachfrage von Ratsmitglied Schupp erklärt Herr Beigeordneter Prof. Dr. Lukas, dass die Verwaltung 

in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung und Mobilität informieren wird, 

wie eine barrierefreie Andienung des Fahrradparkhauses in Zukunft sichergestellt werden kann. 

 

Ausstattung von städtischen Immobilien mit Photovoltaikanlagen 

Ratsmitglied Dr. Kleemann bittet im Hinblick auf die Umsetzung der Ausstattung von städtischen 

Liegenschaften mit Photovoltaikanlagen um die Vorlage regelmäßiger Verfahrensübersichten bzw. 

Statusberichte. 

Amt 65 ZGM Herr Heinen sagt zu, ab 2025 regelmäßig entsprechende Berichte vorzulegen. 

 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Unterrichtung zur 

Kenntnis. 

 


